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市
民
の
皆
様
に
は
、
日
頃
か
ら
、

市
政
並
び
に
議
会
活
動
に
対
し
、

深
い
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
心

か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

こ
の
た
び
、
私
ど
も
は
議
員
各

位
の
ご
推
挙
に
よ
り
、
市
議
会
議

長
並
び
に
副
議
長
の
要
職
を
担
う

こ
と
と
な
り
ま
し
た
。
誠
に
身
に

余
る
光
栄
で
あ
り
、
衷
心
よ
り
感

謝
申
し
上
げ
ま
す
と
と
も
に
、
そ

の
職
責
の
重
大
さ
を
改
め
て
痛
感

し
て
お
り
ま
す
。
市
民
の
皆
様
の

負
託
に
応
え
る
べ
く
、
誠
心
誠
意

努
力
を
尽
く
す
所
存
で
ご
ざ
い
ま

す
。本

市
が
直
面
す
る
課
題
も
多

く
、
と
り
わ
け
雇
用
確
保
の
問

題
、
人
口
の
流
出
・
少
子
高
齢

化
の
加
速
が
顕
著
と
な
り
、
地

方
分
権
の
確
立
と
相
ま
っ
て
、

自
立
に
向
け
た
行
財
政
運
営
の

充
実
が
急
務
で
あ
り
ま
す
。

こ
の
よ
う
な
重
要
な
時
期
に
、

私
ど
も
は
市
議
会
と
し
て
、
執
行

機
関
に
対
す
る
監
視
機
能
を
高
め

て
い
く
と
と
も
に
、
円
滑
な
議
会

運
営
と
活
性
化
に
努
め
な
け
れ
ば

な
り
ま
せ
ん
。

　

住
み
よ
い
ま
ち
「
島
原
」
を
創

造
す
る
た
め
、
議
会
一
丸
と
な
っ

て
、
市
勢
発
展
に
最
大
限
の
努
力

を
重
ね
て
ま
い
る
所
存
で
ご
ざ
い

ま
す
。

市
民
の
皆
様
に
は
、
今
後
と
も

議
会
へ
の
深
い
ご
理
解
と
、
市
政

に
対
す
る
ご
支
援
、
ご
協
力
を
賜

り
ま
す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま

し
て
、
就
任
の
ご
あ
い
さ
つ
と
い

た
し
ま
す
。

平成２９年６月定例会の概要

　平成２９年６月定例会は、６月２２日から７月１２日まで、２１日間の会期で開き

ました。

　本会議初日は、市長から提出された議案の上程、説明が行われた後、議長、副議長

の辞任に伴う選挙を行い、新しい議長には本多秀樹議員、副議長には馬渡光春議員が

選ばれました。

　また、市の各分野を所管する３つの常任委員会と議会運営委員会の任期満了に伴う

改選を行い、新体制での市議会がスタートしました。

　新たな体制については次ページに、今定例会の、議決結果は１２ぺージ、委員会審

査の概要は１３ページから１５ページに掲載しております。

　市政に対する一般質問には、１５名が登壇しました。その要旨は４ページ～１１ペー

ジに記載しております。

全国市議会

議長会表彰

正

・
副

議

長

就

任

あ
い
さ
つ　
　
　
　
　
　

　全国市議会議長会定期総会

において、濱﨑清志議員が議員

在職 20 年以上の特別表彰を受

賞され、６月 22 日の本会議に

おいて表彰状の伝達を行いまし

た。

本多 秀樹 議長

馬渡 光春 副議長

濱﨑 清志 議員


